



Psicosis en la frontera

A pesar de que entre México e Israel hay una enorme distancia, 12,500 kilómetros, el reciente estallido de violencia en el Medio Oriente ya impactó la frontera entre nuestro país y los Estados Unidos.

Políticos republicanos de diferente calibre, pero también, tome nota, el propio FBI, alertan sobre la posibilidad, algunos dicen inminente, de que terroristas se infiltren a Estados Unidos a través de México para dañar a civiles norteamericanos.

No queda claro si es solo propaganda política, o esa psicosis que se contagia la mil por hora, pero lo cierto es que elenco de villanos de la frontera crece. Ya no solo hay migrantes indocumentados y pistoleros de algún cartel, sino ahora terroristas.

La crisis escala por lo que se deteriorará día tras día a lo largo de la próxima semana. Los republicanos tienen ya más municiones para exigir la rigurosa vigilancia de la frontera y de ser necesario las incursiones a México.

La situación en la frontera está mal. Se pondrá peor.

Unidad a toda costa

Claudia Sheinbaum leyó bien la situación al interior de Morena en Tabasco y por eso el eje de sus discursos en la tierra de López Obrador fue de unidad.

Un par de días antes los aspirantes a la nominación para gobernador se tuvieron que reunir a puerta cerrada en un hotel de Villahermosa para evitar que alguien diera un paso en falso.

A la lista original de 4 aspirantes designados por el Consejo Estatal de Morena, todos del equipo de Adán Augusto, se añadió un quinto aspirante, el diputado Oscar Cantón a quien habían desplazado a la mala.

De todos los lugares, en Tabasco es donde no puede haber divisiones. "Aquí se construye la unidad", dijo Claudia. Ya veremos si después de la encuesta siguen pensando lo mismo.

Creel y De la Madrid con Xóchitl

Le cae muy bien a Xóchitl que dos políticos profesionales, con experiencia en el oficio, ya sean parte de su primer equipo.

Santiago Creel y Enrique de la Madrid aportarán un principio de orden, coherencia en el discurso, una estrategia clara para los desplazamientos, para elegir con un propósito claro a dónde ir y con quién reunirse.

Hay que atender a todos los sectores y procesar sus demandas.

Dicen en el entorno de Xóchitl que todavía pueden sumarse en los próximos días José Ángel Gurría e Ildefonso Guajardo que son jugadores de ligas mayores.

Lo importante es que cumpliéndose los tiempos legales se tenga todo listo, porque los de la acera de enfrente están trabajando desde hace meses.

Rocío de lleno a la competencia

No hay plazo que no se cumpla. Se concretó la anunciada renuncia de Rocío Nahle a la Secretaría de Energía para contender por la gubernatura de Veracruz.

El presidente la despidió con palabras de agradecimiento. Reconoció su conducción de la construcción de la refinería en Dos Bocas y calificó de legítima su aspiración de servir al estado de Veracruz.

Nahle se dijo satisfecha por haber rescatado durante su gestión en la Secretaría de Energía al sector eléctrico y al de hidrocarburos.

Aunque lidera de manera sistemática los sondeos de preferencias electorales, Nahle tiene todavía duras pruebas por delante, tanto en la competencia interna como en la externa que se perfila descarnada.

Pero, ya se vio en Dos Bocas, ella está acostumbrada a salir adelante de retos que parecían insalvables •

pepegrillocronica@gmail.com

